

AAVV LA MANGA.

ACTA DE REUNIÓN CON “ACE” (ASOCIACION DE COMERCIANTES Y EMPESARIOS DE LA MANGA Y CABO DE PALOS)

19 MAYO 2017

Orden del día:

- 1) Presentación entre ambas directiva
  - 2) Colaboración fiestas de la Manga
- 

ASISTENCIAS:

Antonio Plaza – ACE

Diego de Aro – ACE

José Espinosa - ACE

José Antonio García - AAVV

Salvador Martínez Molla - AAVV

Francisco Javier Caballero - AAVV

---

Se producen las presentaciones y se pasa a comentar la intención de AAVV La Manga, de transformar las fiestas del turismo de la manga, en dos eventos diferenciados en el tiempo y en el contenido, uno en Junio el cual comenzaremos el próximo año, coincidiendo con el fin de curso Y otro a principios de Octubre este año los días 5/6/7/8, el primero tendría un carácter juvenil muy relacionado con el mundo docente el deporte y la cultura, el segundo con el turismo, creando una fiesta alrededor de la gastronomía sin olvidar la cultura y el deporte ya que las tres cosas están íntimamente relacionadas. Buscando la desestacionalización y la repercusión mediática.

En aras de la participación se les propone colaborar en el desarrollo de estos eventos, al igual que se hará y se está haciendo, con el resto de colectivos y asociaciones, escolares, de mujeres y vecinales de localidades limítrofes, a lo que acceden gustosos y que damos emplazados para seguir trabajando en el diseño de dichas colaboraciones acordando llamar a la nuevas fiestas de Octubre, Gastro Manga.

También se habla de colaborar en una de las grande apuestas de esta asociación Vecinal, la formación estable en lo que también se está de acuerdo.